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本 日 の プ ロ グ ラ ム ７ 月 １ ４ 日
「５周年を終えて」蜂屋５周年実行委員長

次 週 予 定 ７ 月 ２ １ 日
クラブフォーラム「クラブ奉仕について」、割
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石渡、古田土、松本（忠）、三浦、

寺田（病欠承認者１名）
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土屋翁三君
上村幹雄君
「君が代、奉仕の理想」

②小沢前分区代理が、体調をくずされて、入院さ

れるそうです。ご挨拶文が届いていますので回覧

します。

それでは本日、大和クラブ、大和田園クヲブか

ら、それぞれ会長、幹事さんが新年のこ､挨拶にみ

えておられますので、ご挨拶をお願い申し上げま

す。

》》》眼一Ｗ王踞一議“溌鐵
昼間孝之君（神奈川）、矢部隆司君（横浜瀬谷）

奥津光弘君（秦野中）、増田恵一君（厚木中）、

甲斐田豊君、中尾勝郎君（綾瀬）、吉村茂君（座

間）、星幸男君、白石順一郎君、藤木孝君、薮内

宏雄君、高橋久治君、岡田安二君（大和）、土橋

亘君、岡本博信君（大和田園）

一

岡田大和RC幹事挨拶

今年１年間、大和RCの幹事を引受けました岡

田でございます。今日は、会長の小沢と来る予定

でしたが、市会議員の職についていますので、急

会長

溌識§熱長谷川清一君
①加藤宗兵衛直前ガバナー退任の挨拶状が参って

おります。 』、
１．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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会員の方々にご購入頂ければという、注釈がご座渥騒音問題で防衛庁に呼び出されました。後日改

めておうかがいするということですので、幹事の

私が新年のご挨拶にうかがいました。本年１年間

よろしくお願い致します。多少宣伝になりますが

大和RCは、今年度は非常に卓話に重点を置いて

ますので、ぜひ皆様のメイクアップをお願い致し

ます。貴重な時間ありがとうございました。

居ますので、ご希望の方は事務局迄お申込下さい。

⑤大和ロータリークラブより大変立派な20周年

誌を会員全員に戴きました。本当に有難く思って

おります。皆様方よくご研讃されて、将来の10周

年、２０周年の参考にして頂ければと思います。

委鍵溌報蕊
土橋陸和田園RC会長挨拶

大和田園RCの土橋です。こちらにいますのが

幹事の岡本です。本日は、年度の始まりに当りま

して、ご挨拶に参上させて頂きました。なお本日

ここにロータリースマイルボックスに寄付させて

いただきました。先月17日創立総会でスタート致

しました。仮クラブが同じく先月23日にRI本部

から認証状がでまして、仮の字が抜け晴れて皆様

方の仲間入りが出来ました事をご報告させて頂き

ます。これもスポンサークラブの大和RC、大和

中RCの皆様の絶大なるお力添えの賜でございま

す。今後ともぜひよろしく御指導頂きたくお願い

します。

出 席 委 員 会 委 員 長 中 西 功 君

私を出席委員長にしたのは首脳部のべストチョ
ヘ

イスではなかったかと思います。私はもう休めま

せん。１年間全員1m%出席でがんばってゆきた

いと思いますのでよろしく。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 橋 本 健 彦 君

委員長をお蚤せつかりました橋本です。皆さん

のご協力をいたざき、なるべくユニークな計画で

皆さんが参加しやすいようにしてまいりたいと思

いますのでご協力をお願いします。

国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 鈴 木 久 次 郎 君

本年度国際奉仕委員長の鈴木でございます。本
へ

年は色々と盛り沢山の行事等がございます。ぜひ

ご協力のほどお願いします。先日私共クラブより

推薦の迫田浩子さんと両親よりお礼状が届いてお

りますので、お廻しします。機会がございました

らドイツの方へ手紙を出して下さい。

幹事

義亭報告藻 古木勝治 君

①次週例会後に第１回目の理事役員会を行いま

すので関係者はお残り願います。

②今晩のクラブ協議会は先般申し上げた通り、

鮒忠で６時30分より行います。

③会費の納入について、本日お忘れの方は、次

回必ずご持参願います。

④ガバナーから、ロータリアン必携、と云う日

本語版が出来たとの報告が来ております。特に新

ク ラ ブ 会 報 委 員 会 前 委 員 長 後 藤 定 毅 君
一年間皆様にご協力いたざき有難とうございま

した．特に芦田会員、蜂屋会員、北砂会員にはお

世話になりました。



S . A . A 土 屋 翁 三 君

本日から席が変っています。これは各委員会ご

とにとりまとめてみましたので、クラブ活動計画

書にそってお食事の時間にでも各委員会の相談が

出来るというメリットがあるのではないかという

ことで配置しました。一応２ケ月位これでやらさ

せていたぎきますのでよろしくお願いします。

第２５２回例会（第257号）の訂正

５頁左列５行目の５％を５名に訂正のこと。

委員長杉山元次郎君

新年度委員長をお詮せつかりました杉山です。

内容がまだ良くわかりませんが皆様のご協力で進

めてゆきたいと思います。編集負担の軽減という

こともございまして、報告された方は内容を箇条

書きにして提出していたざけますようお願いいた
１ ÷ ÷
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会長就任挨拶 えたということは、歴代の会長、幹事さん方が、

クラブの発展と円満な運営に共に献身的な努力を

なされたこと、それに加えて会員の皆様方が絶大

な強力を惜まなかつたことの成果の賜と認識致し

ます。また、例会場につきましても、当八千代信

用金庫さんのご厚意をもちまして、お借りするこ

とができ、差がなく例会を開催することができて

円滑なクラブ運営に寄与されておりますことに深

く感謝いたす次第であります。

寺田前会長は、クラブ活動計画の完全な遂行と

併せまして、クラブ創立５周年記念事業、東慶州

ロータリークラブとの姉妹クラブ締結という大き

な事業をも成し遂げ、任期を満了されましたが、

今後もパスト会長としていろいろとご尽力を賜り

ますようお願い申し上げます。

只今申しのべました経緯をふまえまして本年度

は、クラブ創立10周年への第１年度としての歩み

を始める年度となる訳でありますが、ウイリアム

Ｅ、スケルトンR . I 会長は、

①あなたのクラブを通じて

②あなたの職業を通じて

＆
新年度にあたり

会長長谷川清一君

皆さん、今夕は七夕であります。七夕は五節句

の一つで中国伝来の乞巧負（キコウデン）の風習

と、我国固有の「たなばたつめ」の信仰とが習合

したものだといわれて居ります。

この様な伝統あるお節句の当日にクラブの新年

度初例会を開催させて頂けたということは、偶然

なことではありましょうが、何かとても幸せを感

じる次第です。

私共のクラブは創硴が、５３年５月９日ですので

クラブの伝統を云々する程のものは何一つありま

一

せんが、年々発展しながらクラブ創立５周年を終



③地域社会のプロジェクト、および活動を通じ

て

④国際奉仕を通じて

みんなにロータリーを、みんなに奉仕を

との呼かけをされております。また、２５９地区

の加島ガバナーは先日の地区協議会で、ロータリ
ークラブの在り方について

①地域社会に根をおろした活動で、足元の地域

社会に存在を知られるクラブになって頂きたい。

その中で、②ロータリーの活動を時勢の変化に対

応させなければならない、そして時代遅れになら

ないように努めて頂きたい、と述べられクラブの

例会にも言及して、③クラブ例会を実のある会合

にしてゆく必要がある。例えば、ロータリーは職

業人の集りであるので、職業の経営に関する事例

研究のようなことがあっていいのではないか、そ

して魅力のあるクラブ作りを心掛けて頂き度い等

々をのべられておりました。

この頃の世情の出来事は、通信網の著しい発達

につれ世界をかけめぐる、いながらにして地球の

裏側の出来事も知ることが出来るようにまでなっ

てきております。そして知らせるための表現も注

場から、地域社会の将来を担う青少年のことに

ついて身近な問題を研究したり、青少年団体の

活動に力をかしたい。

2.クラブ例会と、各委員会の活動を通じて、会員

が相互に情報の交換を密にして、相互信頼の上

に和を広め合い、クラブの拡大に努める中で奉

仕の実をはかりたい。

3.姉妹クラブをつくることによって、今迄と違う

国際イメージが出てきて当然でありますが、ど

うやって新しいイメージをつくるかが重要な問

題となります。いま日本人が世界中に出てゆく

時代を迎えています。日本の歴史の教訓を堀り

下げて学びながら、外国との新らしいつき合い

方を見つけ出し、身につけていかなければ、２１

世紀の日本はないでしょう。東慶州ロータリ
ークラブとの交流においても、物の国際化から

心の国際化へと転換をはかりながら、会員の一

人一人の個人の立場で携わってゆく民墹外交を

進めてゆきたい。

以上の３点を本年度のクラブ運営方針の重点と

して考えて居りますので何卒皆様のご協力をお願

い申し上げてご挨拶と致します。

なお、私が会長就任に際しまして、多くの会員

の皆様から、友情としてのアドバイスを沢山頂き

ましたことを重ねてお礼申し上げます。

へ

へ

目を引く必要からか、或いは表現力の豊かさから

なのかは解りませんが、誇大な面がないとは云え

ません。毎日のニュースの中でも、段々とエスカ

レートしていく青少年のことが報らされない日は

ない位になってきております。

私共の次を担ってくれるものは、身近かにいる

青少年であることにご注目頂いて、

1.大和市が行政施策の一環として「明るくたくま

しい青少年が育つ都市」宣言をしたことを契機

に当クラブでも会員それぞれが子を持つ親の立



ざいます。

なお本年度ガバナーの方針のように地域社会と

の密接な関係を持ち、地域から親しまれ、さすが

ロータリアンだと言う良い評価をされるクラブに

したいと思っております。いや今迄も立派に評価

された数々の奉仕活動が物語っている事は今更申

上げるものではありませんが、それを踏襲して更

に前進したいと考える訳であります。

５周年を経過しますと過去の多くの奉仕活動が

目移りしますが、本年度は10周年に向って活気溢

れるクラブの礎を創造する年度としたいと考えて

おります。

又、本年度はそれにつけて格好の会長であり、

すばらしい手腕と能力を揺揮され、勇敢な決断と

実行の持主であるお方でもありますので、幹事と

してその手助けの役目を果したいと思いますので、

高いところから恐縮ですが皆様方にご指導ご協力

を重ね重ねお願い申し上げご挨拶と致します。

幹事就任挨拶

蕊
溌難鰯

§篭鍵
新年度にあたり

幹 事 古 木 勝 治 君

この度幹事という大役をお蛍せつかりました古

木でこ､ざいます。歴代の立派な幹事さんの後を受

けて、浅学非才な私がこの重責を全う出来るかど

うか誠に不安でございますが、４０数年間の人生経

験を顧みながら、会員皆様方の友愛にみちたこ､指

導、ご協力により頑張るつもりですのでよろしく

お願い申し上げます。

さて本年度の方針は、先程会長が事こまかに申

し上げましたので省略させて頂きますが、私は会

員の皆様方への良きパイプ役をつとめる所存でご
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長谷川会長古木幹事本日より活動させて頂き

ますが、皆様のご協力をお願い致します。

長谷川君誕生を祝っていただいて有難うござい

ます。毎日を忙しくしておりますので忘れて

ました。篭きましたな自分の年を・・・・

亀谷君結婚記念日思い出させていただき感謝し

ます。今日からまた第一歩（？）だと思って

生活をしましよう。

合田君創業記念日を祝っていただきありがとう

ございます。

土屋君先日大和駅前銀座通り中元大売り出しの

ｽ簿f’鍬ﾂ溌霞

神奈川RC座間会員長谷川さんとは文通をし

て居りますが、お会いしたのは始めてです。

会長就任ご苦労様です、ご健斗を祈ります。

横浜瀬谷RC矢部会員お世話になります。

よろしくお願い致します。

座間RC吉村会員新年度初めて参りました。

本年も宜しくお願いします。長谷川会長の御

健斗を期待致します。

秦野中RC奥津会員はじめてお世話になりま

す。

厚木中RC増田会員たびたびお世話になりま

す。

綾瀬RC中尾会員初めてまいりました。お世

話になります。よろしく。遅刻して申訳あり

ません。

大和田園RC土橋会長、岡本幹事田園RC創

立に当りましては、大変お世話様になりまし

た。おかげさまで去る６月23日にRI本部の

認証状が出ました。今後とも何分宜しくお願

い申し上げます。

大和RC岡田幹事よろしくお願い致します。

大和RC藤本会員新年度初出席でお世話にな

ります。

大和RC白石会員久し振りに出席させて頂い

て。

大和RC藪内会員今年度も宜しく御願い致し

ます。

大和RC星会員新年度を迎え張切っている様

子を拝見して。御慶び申し上げます。本年も

よろしく。

一

抽選で特賞が当りましたのでニコニコして１

割スマイルへ、これまで私はクジ運の悪さで

は有名でした。

松本君他５名１年間皆様の御協力をお願い申し

上げます。

後藤君①１年間会報で皆様にご協力いただきま

したので。

②３回目の入会記念を祝って下さってありが

とうございます。

へ

「第１回クラブ協議会」開催

７月７日午後６時30分より、鮒忠本店

で第１回クラブ協議会が開催され、本年

度クラブ活動計画について熱心な検討が

行なわれました。；


